

“Psicología Policiaca”, o la ciencia-basura del Imperio

Vicente Brunetti



Entre los e-Boletines que recibo, figura “Noticias de la Ciencia y la Tecnología” (NCYT | (Noticiasdelaciencia.com / Amazings.com). Desde los primeros números que me llegaron (1998), encontré algunos artículos con cierto interés. Digamos, relativamente serios.

Pero, al principio de manera muy esporádica, pero últimamente con mayor frecuencia, aparecieron artículos “sembrados” que apenas logran disfrazar la ideología policiaco-fascista que las anima.

En el de esta semana, este boletín incluye el artículo “*Detalles sutiles en la conducta de una persona que delatan que está mintiendo*”. El vínculo es: http://noticiasdelaciencia.com/not/1500/detalles_sutiles_en_la_conducta_de_una_persona_que_delatan_que_esta_mintiendo

Si alguien se toma la molestia de leer el artículo, no encontrará puntos de sustento científico, ni un sistema de observación válido, ni correlación entre lo que reportan como “observaciones” y alguna teoría que intente explicarlas.

Dado el cúmulo de molestias, atropellos, prepotencia y desmanes que producen los comportamientos fascistas de las autoridades, por ejemplo, en los controles en los aeropuertos, que el artículo evade minuciosamente, el 20-06-2011 envié el siguiente comentario:

El artículo es inconsistente y banal.

Delata a impulsores de estados fascistas.

Es más efectivo analizar el comportamiento de gobernantes que en sus discursos hablan de libertad y democracia, mientras persiguen inexistentes armas de destrucción masiva, desatando Guerras de Invasión, Ocupación y Saqueo y ordenan la puesta en marcha de Campos neonazis de Concentración y Exterminio como Abhu Grahib o Guantánamo.

Y estos "expertos" recomiendan la tortura como mecanismo para obtener información que intente justificar sus crímenes de lesa humanidad.

¿Acaso el Pentágono o la CIA les plantó este artículo? Huele a podrido.



Hasta aquí, el comentario remitido.

Pero queda todavía por analizar qué dice la "ciencia" de esta *psicología-fascista*, frente al rostro y los gestos de los banqueros fraudulentos que, entre otros delitos, son los culpables y ejecutores del colapso que tuvo la economía del imperio desde septiembre del 2008, como un estruendoso síntoma del estado actual de descomposición y decadencia del Capitalismo Tardío, que avanza raudo hacia el abismo.

Y qué dice esta "ciencia" acerca del análisis del discurso y del comportamiento de los gobernantes que trotaron presurosos para llevar y entregar enormes cantidades del dinero público a sus cómplices de la Banca Delincuente.

Y, ¿qué dice la *psicología-fascista* de la política de estado con la que el imperio enfrentó los reclamos y denuncias sobre el Cambio Climático, a través de los técnicos, expertos y científicos a sueldo del gobierno y del complejo industrial-militar de EE.UU., a los que alquilan para diseminar información contradictoria que desacredite e intente desmentir el Cambio Climático?.

¿Qué les dice el análisis del rostro y del comportamiento de los impresentables Nixon, Reagan, los Bush y Obama...?

¿A qué conclusiones llegan después de indagar a los responsables de las agencias federales como la CIA y la DEA, que llevan adelante las operaciones de narcotráfico que le permiten acumular fortunas malhabidas a ellos, y a los *esforzados agricultores de Wall Street*...?

¿Qué aducen acerca de las responsabilidades de las multinacionales corporativas que envenenan el planeta, como Monsanto y Cargill, o que intoxican y enferman a la población mundial con sus productos basura, como la Coca Cola con el agua embotellada "Dasani" que fue denunciada y prohibida en numerosos países de la Unión Europea, desde el 2002, por comercializar agua del grifo y, además, contaminada con componentes cancerígenos?.



Los verdaderos terroristas son las y los gobernantes de estados fascistas, la Banca Delincuente, las multinacionales corporativas, las y los propietarios de supermercados y los científicos alquilados al imperio.